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次頁へ続く

世界に希望を生み出そう

■ 点　鐘 12：30

翔け 中央ロータリー　　　鈴木一比古ソングリーダー■ ソング  

■ 会長談話 市川修次会長
　最近、政界の裏金問題とか大谷選手の移籍金とか、お金に纏わるニュースが多いよ
うに思いますが、大阪万博の当初予算が 1250 億円から 3150 億円に膨れ上がるという、
大谷選手の 1014 億円と比較するのも可笑しな話かもしれませんが、金銭感覚が可笑
しくなります。大阪万博の増加する要因が建築費の高騰と言われていますが、建築業
界に身を置くひとりとしては余り納得できる理由とは思えません。

　明後日 14 日は約 320 年前、赤穂浪士が吉良邸へ討ち入りを行った日になります。旧暦の元禄 15 年 12
月 14 日は今で云うと 1 月 30 日になるそうです。この仇討ちには幕府も後押しをしていたと言われていま
して、討ち入りの一年前に吉良邸を警備の薄い両国に移転させ、吉良邸の内部も討ち入りがし易いように変
更されていたと言われています。これは平和ボケした時代に武士らしさを取り戻す事が狙いであったと言わ
れており、今の日本にも通じるものがあるように思います。赤穂浪士が吉良上野介の首を泉岳寺に供えた後
に、その首は吉良邸に返されたとそうですが、その時に吉良邸はその首の受領書を発行したとの事で何か事
務的な雰囲気を感じます。
　吉良上野介の孫に吉良義周という人がおりますが、この人のお墓が諏訪の法華寺という諏訪大社上社の側
にあるお寺にあります。何故諏訪かと言いますと、この吉良義周という人は赤穂浪士の討ち入りの時に 18
歳ではありましたが吉良家の当主であって赤穂浪士の討ち入りの時にと薙刀を持って戦ったのですが、顔と
背中を切られて気絶してしまったという事で幕府の狙いが平和ボケした世の中に武士らしさを取り戻す狙い
があった中でこういう事であったので「不甲斐ないやつ」「武士として情けない奴」と判断され、高嶋藩に
預けられ江戸から諏訪まで罪人用の篭に乗せられて来たとの事です。そういう人とはいえ身分も高いので高
嶋藩では手厚く対応したようですが二年ほどして亡くなり、その時には引き取り手も無く法華寺が引き取っ
て埋葬したとの事で墓石もその為に粗末な野石が使われているようです。
　この法華寺も他にも云われのあるお寺で、今「首」という北野武監督の「本能寺の変」を題材にした映画
が上映されていますが、明智光秀が織田信長に謀反を起こすキッカケになったお寺と言われています。甲斐

■ ゲスト・ビジター紹介

・支援留学生　メイ　ガクゼイ　様

の武田を打つ時にこの法華寺は織田信長が本陣をはった場所で、戦に勝った後の論功行賞の時に明智光秀を
多くの武士の面前で罵倒したとの事で、又、明智光秀も隣にあった上社を織田信長は焼き払ってしまったと
いう事で反感を持ち謀反を起こすキッカケとなった場所と言われています。法華寺は諏訪という事で近いの
で皆さん一度訪れてみたらと思います。

・卓話「ハルビンの紹介」　　　支援留学生　メイ ガクゼイ 様
　これから自分の故郷のハルビンの紹介を始めます。
・ハルビン市は黒龍江省の省都であり、9つの区、7つの県、
2つの県級市を管轄し、総面積は53,076.4平方キロメー
トルです。

・2022 年末、ハルビン市の世帯総人口は 940 万人です。
ハルビン市は中国東北北部の政治、経済、文化の中心

地であり、有名な歴史文化都市であり、国際的に有名な氷雪観光都市であり
ます。

・四季節がはっきりしており、冬は長く寒く、夏は短く涼しい。
・ハルビンは、「東洋のモスクワ」と呼ばれ、東洋と西洋が融合した建築が特徴で、1998 年には中国優秀観
光都市第一陣に選ばれました。

・ハルビンの文化について、まず、
飲食を紹介します。数千年にわ
たる中華民族の伝統的な食文化
と西洋の食文化が混ざり合い、
ハルビン独特の食文化を形成し
ています。

・聖ソフィア教会は1907年に建てられたビザンチン様式の正教会で、高さ53.25メートル、面積721平方メー
トル、ハルピンの大看板となっています。

・ハルビン大劇院はハルビン市松北区の文化中心島に位置し、大劇場（1600 席）と小劇場（400 席）があります。 
建物は双曲面の外観デザインを採用し、ハルビンのランドマーク的な建物となっています。2016 年 2 月、
ハルビン大劇院はArchDaily の「世界のベスト建築 2015」の「ベスト文化建築」に選ばれました。

・独特な気候と独特な文化がハルビンの独特な祭りを創り出しました。ハルビンは中国最初のビールが製造
された場所であり、毎年 7 月に
はハルビンビール祭りが開催さ
れます。

・氷と雪は別物ではなく、ハルピ
ンは美しい氷のランタンだけで
なく、白くて見事な雪像もあり
ます。 全世界的に有名な芸術家の
精緻な雪像作品だけでなく、一
連のインタラクティブな雪像も
あります！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（メイ ガクゼイさん卓話より一部抜粋）
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宮下健幹事　　　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

■ ニコニコボックス

◆市川修次
◆宮下健

◆松田靖宏
◆唐澤千明

支援留学生 メイ ガクゼイさん、本日は卓話を宜しくお願い致します。
メイさん、本日の卓話宜しくお願いします。
次週は15名もの信大留学生をお招きしての、年末家族会となります。皆様大いに楽しんで
下さい。
メイ様、本日の卓話よろしくお願いいたします。
支援留学生 メイくんの卓話、よろしくお願いします。
伊那市は今日10℃ですが、ハルビンは－20℃のようです。

　最近、政界の裏金問題とか大谷選手の移籍金とか、お金に纏わるニュースが多いよ
うに思いますが、大阪万博の当初予算が 1250 億円から 3150 億円に膨れ上がるという、
大谷選手の 1014 億円と比較するのも可笑しな話かもしれませんが、金銭感覚が可笑
しくなります。大阪万博の増加する要因が建築費の高騰と言われていますが、建築業
界に身を置くひとりとしては余り納得できる理由とは思えません。

　明後日 14 日は約 320 年前、赤穂浪士が吉良邸へ討ち入りを行った日になります。旧暦の元禄 15 年 12
月 14 日は今で云うと 1 月 30 日になるそうです。この仇討ちには幕府も後押しをしていたと言われていま
して、討ち入りの一年前に吉良邸を警備の薄い両国に移転させ、吉良邸の内部も討ち入りがし易いように変
更されていたと言われています。これは平和ボケした時代に武士らしさを取り戻す事が狙いであったと言わ
れており、今の日本にも通じるものがあるように思います。赤穂浪士が吉良上野介の首を泉岳寺に供えた後
に、その首は吉良邸に返されたとそうですが、その時に吉良邸はその首の受領書を発行したとの事で何か事
務的な雰囲気を感じます。
　吉良上野介の孫に吉良義周という人がおりますが、この人のお墓が諏訪の法華寺という諏訪大社上社の側
にあるお寺にあります。何故諏訪かと言いますと、この吉良義周という人は赤穂浪士の討ち入りの時に 18
歳ではありましたが吉良家の当主であって赤穂浪士の討ち入りの時にと薙刀を持って戦ったのですが、顔と
背中を切られて気絶してしまったという事で幕府の狙いが平和ボケした世の中に武士らしさを取り戻す狙い
があった中でこういう事であったので「不甲斐ないやつ」「武士として情けない奴」と判断され、高嶋藩に
預けられ江戸から諏訪まで罪人用の篭に乗せられて来たとの事です。そういう人とはいえ身分も高いので高
嶋藩では手厚く対応したようですが二年ほどして亡くなり、その時には引き取り手も無く法華寺が引き取っ
て埋葬したとの事で墓石もその為に粗末な野石が使われているようです。
　この法華寺も他にも云われのあるお寺で、今「首」という北野武監督の「本能寺の変」を題材にした映画
が上映されていますが、明智光秀が織田信長に謀反を起こすキッカケになったお寺と言われています。甲斐

■ 委員会報告

・11月23日（木・祝）米山奨学生・支援留学生とのカレーパーティー開催の報告　　　三澤俊明米山委員長
　去る 11 月 23 日、坂下公会堂において、米山奨学生のアミン並びに支援留学生ダッ
ミカと米山委員会を中心とする有志でカレーパーティーを開きました。
　突然のアミンからの呼びかけであったため、多くの皆さんに周知することが出来ず
申し訳ありませんでした。
　パーティーではアミン、ダッミカによって調理されたとてもスパイシーな料理の数々

が振る舞われ、参加者全員で舌鼓を打ちました。
　お礼に我々は豚汁を振る舞おうといった話になったのですが、豚肉購入直前で、ムスリムの方に豚肉はま
ずいだろうと言う話になり、急遽鶏肉バージョンに変更しました。
　大変楽しいパーティーで留学生とも交流ができました。
　尚、橋爪麻人さんは宮澤豊和さんが気を利かせて持ち込んでくれた青唐辛子を率先して食べて悶絶してい
ました。

・11月30日（木）天竜川RCへの米山奨学生卓話訪問の報告　　　三澤俊明米山委員長
　去る 11月 30 日に天竜川ロータリークラブの例会にお邪魔して米山奨学生アミンによる卓話を行って参
りました。
　天竜川ロータリークラブの皆さんは大変フレンドリーに我々を出迎えてくれて、終始笑いの絶えない例会
でした。
　アミンのプレゼン資料もバージョンアップしており、以前私が「難しくてもいいから、自分の研究の話を
もっとしなさい」といった助言をその通り実行してくれたものですから、皆さんに研究の内容を理解して頂
けたかどうかは別として、取り敢えず凄い研究をしているといったことは通じたようです。

・12月9日（土）地区インターアクト委員会・顧問教師連絡会の報告
　　　　　　　　　　　　　　井上修地区インターアクト委員（松田靖宏SAA代読）
　第 5 回 地区インターアクト委員会・顧問教師連絡会が 15 人参加でリモートで行わ
れました。
１．各クラブの独自研修報告　当クラブは「大阪研修」、茅野クラブが「伊那西高校と
　　東海大学諏訪高校合同の留学生交流会」の報告を行いました。

の武田を打つ時にこの法華寺は織田信長が本陣をはった場所で、戦に勝った後の論功行賞の時に明智光秀を
多くの武士の面前で罵倒したとの事で、又、明智光秀も隣にあった上社を織田信長は焼き払ってしまったと
いう事で反感を持ち謀反を起こすキッカケとなった場所と言われています。法華寺は諏訪という事で近いの
で皆さん一度訪れてみたらと思います。

２．令和 6年 1月 20 日～ 21日にスノーモンキーという冬合宿が飯山で行われます。
　　一校 2名、ロータリアンの参加も歓迎です。
３．令和 6年 3月 25 日～ 27日、白馬スキーのつどいが五竜スキー場で行われます。
　　白馬高校が運営を補佐してくれ、スキー・ボードを通じて留学生との深い交流が出来ます。
４．令和 6年 4月の地区協議会はロータリーとは、インターアクトとは、を主題に松本で開催されます。
　　インターアクト生、ロータリアン、出席必須の協議会です。

・卓話「ハルビンの紹介」　　　支援留学生　メイ ガクゼイ 様
　これから自分の故郷のハルビンの紹介を始めます。
・ハルビン市は黒龍江省の省都であり、9つの区、7つの県、
2つの県級市を管轄し、総面積は53,076.4平方キロメー
トルです。

・2022 年末、ハルビン市の世帯総人口は 940 万人です。
ハルビン市は中国東北北部の政治、経済、文化の中心

地であり、有名な歴史文化都市であり、国際的に有名な氷雪観光都市であり
ます。

・四季節がはっきりしており、冬は長く寒く、夏は短く涼しい。
・ハルビンは、「東洋のモスクワ」と呼ばれ、東洋と西洋が融合した建築が特徴で、1998 年には中国優秀観
光都市第一陣に選ばれました。

・ハルビンの文化について、まず、
飲食を紹介します。数千年にわ
たる中華民族の伝統的な食文化
と西洋の食文化が混ざり合い、
ハルビン独特の食文化を形成し
ています。

・聖ソフィア教会は1907年に建てられたビザンチン様式の正教会で、高さ53.25メートル、面積721平方メー
トル、ハルピンの大看板となっています。

・ハルビン大劇院はハルビン市松北区の文化中心島に位置し、大劇場（1600 席）と小劇場（400 席）があります。 
建物は双曲面の外観デザインを採用し、ハルビンのランドマーク的な建物となっています。2016 年 2 月、
ハルビン大劇院はArchDaily の「世界のベスト建築 2015」の「ベスト文化建築」に選ばれました。

・独特な気候と独特な文化がハルビンの独特な祭りを創り出しました。ハルビンは中国最初のビールが製造
された場所であり、毎年 7 月に
はハルビンビール祭りが開催さ
れます。

・氷と雪は別物ではなく、ハルピ
ンは美しい氷のランタンだけで
なく、白くて見事な雪像もあり
ます。 全世界的に有名な芸術家の
精緻な雪像作品だけでなく、一
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あります！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（メイ ガクゼイさん卓話より一部抜粋）
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会員数47名　　出席免除会員5名　　長欠会員1名　　本日出席者25名　　事前メイク8名　　
出席率80.49％　　前回出席率 修正なし

■ 出席報告

・11月23日（木・祝）米山奨学生・支援留学生とのカレーパーティー開催の報告　　　三澤俊明米山委員長
　去る 11 月 23 日、坂下公会堂において、米山奨学生のアミン並びに支援留学生ダッ
ミカと米山委員会を中心とする有志でカレーパーティーを開きました。
　突然のアミンからの呼びかけであったため、多くの皆さんに周知することが出来ず
申し訳ありませんでした。
　パーティーではアミン、ダッミカによって調理されたとてもスパイシーな料理の数々

が振る舞われ、参加者全員で舌鼓を打ちました。
　お礼に我々は豚汁を振る舞おうといった話になったのですが、豚肉購入直前で、ムスリムの方に豚肉はま
ずいだろうと言う話になり、急遽鶏肉バージョンに変更しました。
　大変楽しいパーティーで留学生とも交流ができました。
　尚、橋爪麻人さんは宮澤豊和さんが気を利かせて持ち込んでくれた青唐辛子を率先して食べて悶絶してい
ました。

・11月30日（木）天竜川RCへの米山奨学生卓話訪問の報告　　　三澤俊明米山委員長
　去る 11月 30 日に天竜川ロータリークラブの例会にお邪魔して米山奨学生アミンによる卓話を行って参
りました。
　天竜川ロータリークラブの皆さんは大変フレンドリーに我々を出迎えてくれて、終始笑いの絶えない例会
でした。
　アミンのプレゼン資料もバージョンアップしており、以前私が「難しくてもいいから、自分の研究の話を
もっとしなさい」といった助言をその通り実行してくれたものですから、皆さんに研究の内容を理解して頂
けたかどうかは別として、取り敢えず凄い研究をしているといったことは通じたようです。

・12月9日（土）地区インターアクト委員会・顧問教師連絡会の報告
　　　　　　　　　　　　　　井上修地区インターアクト委員（松田靖宏SAA代読）
　第 5 回 地区インターアクト委員会・顧問教師連絡会が 15 人参加でリモートで行わ
れました。
１．各クラブの独自研修報告　当クラブは「大阪研修」、茅野クラブが「伊那西高校と
　　東海大学諏訪高校合同の留学生交流会」の報告を行いました。

２．令和 6年 1月 20 日～ 21日にスノーモンキーという冬合宿が飯山で行われます。
　　一校 2名、ロータリアンの参加も歓迎です。
３．令和 6年 3月 25 日～ 27日、白馬スキーのつどいが五竜スキー場で行われます。
　　白馬高校が運営を補佐してくれ、スキー・ボードを通じて留学生との深い交流が出来ます。
４．令和 6年 4月の地区協議会はロータリーとは、インターアクトとは、を主題に松本で開催されます。
　　インターアクト生、ロータリアン、出席必須の協議会です。

・委員長挨拶　　　唐澤千明委員長
　国際奉仕委員長の唐澤です。
　今年９月には、支援留学生ウアドゥワンディー パラミーさんの卓話をお願いし、本
日は支援留学生メイ ガクゼイさんの卓話をお願いしました。
　メイ ガクゼイさんは、大豆の耐湿性機構の解明について研究に取り組んでいます。
研究内容が難し過ぎるため、彼の故郷である中国ハルビンの紹介をすることになった
とのことです。　よろしくお願いいたします。

「国際奉仕委員会」■ クラブフォーラム

・卓話「ハルビンの紹介」　　　支援留学生　メイ ガクゼイ 様
　これから自分の故郷のハルビンの紹介を始めます。
・ハルビン市は黒龍江省の省都であり、9つの区、7つの県、
2つの県級市を管轄し、総面積は53,076.4平方キロメー
トルです。

・2022 年末、ハルビン市の世帯総人口は 940 万人です。
ハルビン市は中国東北北部の政治、経済、文化の中心

地であり、有名な歴史文化都市であり、国際的に有名な氷雪観光都市であり
ます。

・四季節がはっきりしており、冬は長く寒く、夏は短く涼しい。
・ハルビンは、「東洋のモスクワ」と呼ばれ、東洋と西洋が融合した建築が特徴で、1998 年には中国優秀観
光都市第一陣に選ばれました。

・ハルビンの文化について、まず、
飲食を紹介します。数千年にわ
たる中華民族の伝統的な食文化
と西洋の食文化が混ざり合い、
ハルビン独特の食文化を形成し
ています。

・聖ソフィア教会は1907年に建てられたビザンチン様式の正教会で、高さ53.25メートル、面積721平方メー
トル、ハルピンの大看板となっています。

・ハルビン大劇院はハルビン市松北区の文化中心島に位置し、大劇場（1600 席）と小劇場（400 席）があります。 
建物は双曲面の外観デザインを採用し、ハルビンのランドマーク的な建物となっています。2016 年 2 月、
ハルビン大劇院はArchDaily の「世界のベスト建築 2015」の「ベスト文化建築」に選ばれました。

・独特な気候と独特な文化がハルビンの独特な祭りを創り出しました。ハルビンは中国最初のビールが製造
された場所であり、毎年 7 月に
はハルビンビール祭りが開催さ
れます。

・氷と雪は別物ではなく、ハルピ
ンは美しい氷のランタンだけで
なく、白くて見事な雪像もあり
ます。 全世界的に有名な芸術家の
精緻な雪像作品だけでなく、一
連のインタラクティブな雪像も
あります！

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（メイ ガクゼイさん卓話より一部抜粋）
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次回例会
12月 19 日（火）　点鐘／ 18:00　　場所／海老屋料理店　　

・年末家族例会

■ 点　鐘 13：30
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ハルビン大劇院はArchDaily の「世界のベスト建築 2015」の「ベスト文化建築」に選ばれました。

・独特な気候と独特な文化がハルビンの独特な祭りを創り出しました。ハルビンは中国最初のビールが製造
された場所であり、毎年 7 月に
はハルビンビール祭りが開催さ
れます。

・氷と雪は別物ではなく、ハルピ
ンは美しい氷のランタンだけで
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■ 年次総会

熊谷健会長エレクト挨拶
　以上の役員で２０２４～２０２５年度の事業を遂行していきますので、宜しくお願い致します。また、役
員の皆様には１年間大変お世話になりますが宜しくお願い致します。
　伊那中央ロータリークラブは、非常に活発な活動を行っていると評価されています。会員数も増加傾向に
あります。そのような評価を落とさないよう頑張りたいと思います。
　また、会員の親睦も大切な事業です。メンバーの皆さんが楽しんで例会や事業へ参加できるような雰囲気
を作りたいと考えています。
　とは言っても、会員の皆様のご協力がなければ、私一人では何もできません。皆様のご協力を心よりお願
い申し上げます。
　振り返ると、後ろに誰もいなかったというような寂しい思いはしたくありませんので、どうか盛り立てて
いただきますようお願い致します。

１．次期役員・理事発表

【第38年度】2024年（令和6年）7月～2025年（令和7年）6月
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